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Dans l’image de la vigne,les branches se nourrissent de la sève de l’arbre et de la lumière 

du soleil. Nous aussi, nous venons nous nourrir de la vie du Christ afin d’aimer et d’agir 

comme lui. Ce qui manifeste la densité,la beauté,la grandeur de l’amour du Père,c’est la 

qualité de l’amour que nous vivons : c’est cela porter du fruit. Seul l’amour reçu, semé, 

glorifie Dieu et donne de la valeur à nos réussites humaines. 

 

Aujourd’hui, Jésus nous invite à demeurer dans sa joie. Il nous dit que nous sommes 

tous ses amis, que nous lui appartenons par la foi et à travers le saint baptême,et que 

Dieu,dans sa toute-puissance,nous aime tous. Par son Fils Jésus,il nous a fait entrer 

dans la communauté d’amour qui existe depuis l’éternité entre lui et son Fils. « Comme 

le Père m’a aimé,moi aussi je vous ai aimés » Une seule chose compte : se montrer digne 

de l’amour qui vient à nous dans l’amitié du Fils de Dieu. Demeurez dans mon 

amour!Demeurez dans l’amour,jusqu’au soir de vos vies, demeurez, en dépit de tout, 

émerveillés de Dieu,de son amour, de sa fidélité, de sa miséricorde. L’amour que Jésus 

nous offre s’enracine dans l’amour du Père pour lui,son Fils: du Père au Fils,du Fils à 

chaque être humain,et de chaque être humain à ses frères et sœurs. 

 

Les évangiles ne mentionnent jamais le sourire de Jésus,mais c’est un homme plein de 

joie, heureux d’accomplir la mission de son Père. La source essentielle de cette joie qu’il 

nous communique est sa fidélité au commandement du Père. Il fait de nous ses amis à 

qui il a fait connaître le Père. Grâce à lui,nous sommes aimés du Père. Le fruit de cet 

amour partagé devient joie, et connaître Dieu, c’est vivre dans la joie. Dès l’Ancien 

Testament,tout le travail des prophètes a consisté à révéler le visage d’un Dieu de 

tendresse et de pitié,un Dieu qui veut notre joie. Sophonie(3,14) insiste sur la joie de 

Dieu de voir ses enfants heureux : «Pousse des cris joie,fille de Sion !Le Seigneur ton 

Dieu est  tout joyeux à cause de toi,il danse de joie »Un jour,les hommes s’entendront 

dire : «Très bien,serviteur bon et fidèle,tu as été fidèle pour peu de choses,je t’en 

confierai beaucoup;entre dans la joie de ton Seigneur » 

 

« Comme je vous ai aimés, aimez-vous les uns les autres » Pour Jésus,ce qui importe 

d’abord, c’est que tous ses amis s’aiment les uns les autres comme il a lui-même aimé 

ses disciples. La plus vive expression de cet amour a été sa mort sur la Croix pour les 

pécheurs. Nous sommes là au cœur de la révélation et donc de la foi chrétienne. C’est 

quand je me fais serviteur de mes frères que je ressemble le plus à mon Créateur ! Le 

fruit de cet amour fraternel que Dieu dépose en nous est don de soi à nos frères. 

 

Jésus veut faire de chacun de ses disciples un ami,un confident à qui il partage ce qu’il 

a de meilleur, tout ce qu’il a reçu du Père. Notre vie de foi est une vie de relation, une 

véritable vie d’amitié partagée avec Jésus, celle d’un ami rencontré chaque jour. Il 

désire être notre ami. Son amitié est un don de Dieu. C’est lui Jésus qui nous appelle, 

nous choisit «pour servir en sa présence ». Notre relation intime avec lui doit porter 



comme fruits le rayonnement, dans le monde, de notre foi et de notre amour, pour la 

joie et la gloire du Père. Notre mission s’enracine dans notre intimité-communion avec 

le Père et le Fils,dans la foi. Cette amitié divine rend notre vie féconde et heureuse. 

Jésus ne nous invite pas pour que nous restions debout à faire le service. Il nous invite 

à venir nous asseoir à sa table de famille, dont le Père est le maître de maison. Ainsi,il 

marque l’honneur et l’amitié qu’il nous fait.Ce qui n’est pas rien. Il nous dit en 

substance : «Vous verrez, mon Père est quelqu’un de formidable et d’étonnant. «Tout 

ce que vous lui demanderez en mon nom, il vous l’accordera ». Si nous prions au nom de 

Jésus, nous pouvons avoir la certitude d’être exaucés. 

 

Et en acceptant de venir à la table de son Père, nous allons non seulement faire sa 

connaissance, mais aussi la connaissance de tous ceux qui partagent sa table. «Ce que 

je vous commande,c’est de vous aimer les uns les autres » La qualité de notre amour 

pour tous est le seul critère de notre union véritable au Christ, le Cep et la Vigne. Alors 

nous pouvons rester, déposer notre cœur auprès de lui, pour que tout le reste soit vécu 

avec lui,en lui.Celui qui entre dans l’amour de Dieu par son Fils Jésus,a désormais une 

raison essentielle pour être toujours heureux. 

 

Sainte Vierge Marie, tu as été une mère aimante. Nous te confions toutes les mamans, 

reste avec elles, éclaire de ta lumière leur chemin. Elles ont tant besoin de tes grâces 

pour aimer, pardonner. Elles sont mamans,donne-leur cette fidélité que tu as toujours 

eue avec ton divin Fils,d’aimer même dans les difficultés,tout en essuyant leurs 

larmes.Que par toi,Marie,leurs prières atteignent le cœur de Jésus,afin qu’elles soient 

toujours sources de joie,de paix et une bénédiction pour leurs familles,pour l’église et 

pour le monde. Amen ! 

 

Bonne Fête à toutes les mamans ! 

 

Abbé Honoré Babaka 

 

 


